

Defender la Vida y la Familia: la verdad que salvará a Colombia

Bogotá D.C. 20 de septiembre de 2025. La Bancada Provida celebra con inmensa alegría que, durante la Convención Provida 2025, Colombia entera haya puesto la mirada sobre una de las realidades más urgentes de nuestro tiempo: la baja natalidad y la cultura anti-familia que se ha venido imponiendo en nuestra sociedad. Estos días de reflexión han demostrado que el país anhela volver a valorar lo esencial: la vida, la familia y la esperanza que representan los hijos, quienes son el mayor tesoro y la más grande riqueza de nuestra patria.

Nuestro lema “Salva a Colombia, ten hijos” no es una simple consigna, sino un llamado profundo a reconocer que sin niños no hay futuro. La Bancada Provida es consciente de los retos en salud, educación, nutrición y vivienda, y por eso durante estos tres años hemos trabajado presentando proyectos no solo para defender el valor de la vida, sino también para ayudar a superar esto. Por eso insistimos en que este debe ser un tema central en la agenda del Congreso y del futuro gobierno y de todos los precandidatos presidenciales que hoy le hablan al país. Al mismo tiempo, es necesario reconocer que existe una cultura anti-familia que, con ideologías contrarias a la vida, ha debilitado el valor de los hijos y de la familia como base de la sociedad. Desde el lenguaje mismo debemos empezar a transformar esta realidad y devolverle a la maternidad, a la paternidad y a la familia el lugar que les corresponde.

Estamos felices de que la Convención Provida haya tenido tanto eco en la sociedad colombiana, y esperamos que este sea el camino para dejar de estigmatizar la apertura a la vida y el reconocimiento del valor de la familia como pilar fundamental de la sociedad. Creemos que el futuro de las nuevas generaciones no puede ser negado, y por eso insistimos en que el fortalecimiento de las familias debe ser una prioridad nacional.

Hoy más que nunca, reafirmamos que Colombia no puede seguir alimentando una cultura de la muerte ni de la soledad. La familia es un regalo y los hijos son la prueba viva de que aún creemos en el porvenir. La mayoría de colombianos sí están dispuestos a defender la vida y la familia, y reconocen en los hijos un tesoro invaluable. A todos ellos los invitamos a no callar más, a levantar su voz y a seguir defendiendo estas ideas. Queremos que los colombianos decidan en libertad, sin presiones de ideologías que presentan a los hijos como una carga o que desvalorizan la grandeza de ser padre y madre. Invitamos a cada ciudadano, a cada líder, a cada Institución y a cada congresista a unirse en la construcción de una nación donde la vida y la familia sean prioridad, porque sólo así podremos garantizar que Colombia tenga futuro, arraigado en la fuerza de su gente y en la esperanza de las nuevas generaciones.